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TITOLO DI STUDIO: 

 
• diploma di maturità presso il Liceo Classico Melchiorre Delfico di Teramo. 

 

• Laurea magistrale conseguita nel giugno 2005 presso l'Università D'Annunzio di Pescara 

in Lingue e Letterature Straniere con indirizzo economico/turistico manageriale; 

specializzazione in lingua e letteratura russa e inglese, con una votazione di 110/110 e lode. 

Tesi di laurea: "Il Linguaggio del turismo in Russia, una proposta di analisi." 

• Negli anni 2002 e 2003 ho vissuto a Mosca per diversi mesi e ho perfezionato i miei studi 

di lingua russa presso il Puskin Institut a Mosca. 

• Nel 2004 ho vissuto a Londra dove ho  perfezionato  la  conoscenza  della  lingua  inglese 

presso la University College Embassy UK. 

• Lingue parlate correntemente: russo, inglese. 

 

 

                                      ATTIVITA' PROFESSIONALE: 

 

Settore: trasporto  passeggeri  su gomma. 

 

Settore: alberghiero. 

• Dal 1999 sono formalmente impegnata presso l'azienda di famiglia, il Gruppo Baltour, 

azienda leader per il trasporto passeggeri in autobus a media e lunga percorrenza in Italia e in 

Europa. Il Gruppo Baltour opera sul mercato italiano ed europeo e trasporta ogni anno, oltre 4 

 

 



 
 

milioni di passeggeri. Un ramo della azienda è dedicato alla gestione del trasporto urbano 

della Città di Teramo. Un'altra azienda di famiglia è proprietaria di strutture alberghiere con 

gestione diretta. 

Da settembre 2018 siamo in ATI sulle linee nazionali e diverse internazionali con la Flixbus. 

 

• Ho iniziato a lavorare in azienda prima con incarichi nei vari reparti conseguendo esperienza nel 

campo del management dapprima a livello turistico in particolare per la vendita del prodotto 

Abruzzo, Italia classica, Mare Italia, Egitto e poi nel settore trasporto passeggeri. 

• Nel 2003 da agosto a ottobre attività di consulenza turistica presso vari Tour Operator a Mosca; 

 

• Costanti rapporti con l'ENIT di Mosca nel corso degli anni dal 2002 ad oggi per sviluppare 

attività incoming in Abruzzo e in Italia e partecipazione agli annuali eventi fieristici MITT di 

Mosca e WTM Londra; 

• Dal 2002 ad oggi da maggio a settembre curo la gestione alberghiera del Residence di proprietà 

aziendale "Gambrinus" di Giulianova Lido. 

• Negli anni 2006 e 2007 ho curato l'organizzazione e la gestione diretta del trasporto 

passeggeri in aereo, la nostra azienda charterizzava aereomobili per effettuare il 

collegamento Mosca/Pescara. 

• Nel 2013 ho partecipato come capo delegazione Baltour per il progetto "Orizzonti 2020" nella 

Repubblica della Guinea Equatoriale in Africa. In tale occasione abbiamo mappato l'intera rete 

stradale dello Stato e presentato, alle massime Autorità della Repubblica guineane, un progetto di 

collegamenti terrestri.Ad oggi ricopro l'incarico di Vice Presidente del Gruppo Baltour con 

delega ai rapporti commerciali internazionali; in particolare seguo i rapporti con i partner europei 

di cui l'Eurolines marchio del gruppo Baltour intrattiene relazioni avendo servizi in 23 nazioni 

Europei. 

• Curo oltremodo i rapporti interni con la dirigenza aziendale e sovraintendo il reparto commerciale 

con particolare attenzione alla rete vendita. 



 
 

• In azienda seguo la brand identity e ho curato le campagne pubblicitarie più importanti tra le quali 

quelle su Striscia la Notizia (Mediaset), pubblicità Metropolitane Roma e Milano. 

 

• 27 Aprile 2017 eletta a Vienna con 71 voti su 80 votanti in qualità di Presidente di 

Eurolines Organization, sede a Bruxelles. Prima donna in Eurolines a diventare Presidente. 

Durata mandato: 2017/2020 

 

 

                                   ATTIVITA' ASSOCIATIVA IN CONFINDUSTRIA 

 

 

• Nel dicembre 2010 sono entrata a far parte del direttivo Giovani  Imprenditori  (GI) Teramo; 

• Nel maggio 2013, componente della squadra di presidenza GI Teramo con il ruolo di Vice 

Presidente con delega al nazionale. 

• Confindustria Nazionale: Componente eletto nel Consiglio Centrale del gruppo Giovani 

sotto la Presidenza di Marco Gay per gli anni 2014-2017. 

• Nel maggio 2016 eletta Presidente Giovani Imprenditori Confindustria Teramo. Incarico 

triennale come da statuto terminato a luglio 2019. 

• A luglio 2019 eletta Vice Presidente Confindustria Teramo (Gruppo Senior). 

 

• Vice Presidente Gruppo Giovani Imprenditori Abruzzo. Incarico triennale come da statuto 

terminato a luglio 2019.  

• Confindustria Nazionale: 

 

Sono stata membro della Commissione Internazionalizzazione Gruppo Giovani 

Imprenditori YES (Young Entrepneur' s Alliance) e relazioni G20; le attività svolte sono le 

seguenti: 

ho partecipato nell'ottobre 2011 al Summit G20 di Nizza (Francia). 

 

Nel giugno 2012 ho fatto parte come delegata Giovani Imprenditori alla missione G20 a Città 



 
 

del Messico (Messico). 

A giugno 2013 delegata della commissione internazionalizzazione al Summit G20 di Mosca 

(Russia). 

Nel luglio 2014 delegata della commissione internazionalizzazione al Summit  G20  di Sydney  

(Australia). 

Nel maggio 2019 delegata della commissione internazionalizzazione al Summit G20 di Fukuoka 

(Giappone). 

In relazione alle suddette attività ho conseguito una importante esperienza nelle relazioni 

internazionali avendo avuto l'opportunità di essere ricevuta, con la delegazione G20, dal Capo di 

Stato Messicano Calderon e dai vari Ambasciatori dei Paesi dove si sono svolti i summit 

succitati. 

A Bruxelles ho partecipato a diverse missioni confindustriali. 

 

 

 

• Nel 2013 ho avuto il privilegio di poter far parte dei venti partecipanti selezionati in Italia di "Alta 

Scuola per la Classe Dirigente Confindustriale", un corso di alta formazione organizzato da 

Confindustria che mi ha permesso di partecipare a moduli formativi tenutisi a Roma e a Bruxelles. 

• A maggio 2017 eletta nel  Consiglio  Generale  di Confindustria  (Roma), massimo organo di 

gestione e indirizzo della Associazione (mandato di durata biennale).A gennaio 2017 nominata 

Rappresentante al Tavolo Infrastrutture e Trasporti (Roma). 

 

• Luglio 2019 Vice Presidente Confindustria Teramo 

 

 

 

  INCARICHI      ISTITUZIONALI  

  

                                                                               

 

• Marzo 2015 nominata consigliere della Camera Commercio, Industria e Artigiano e Agricoltura 



 
 

di Teramo. 

 

• Maggio 2015 eletta componente di Giunta della Camera Commercio, Industria e Artigiano e 

Agricoltura di Teramo. 

 

• Febbraio 2017 eletta ad unanimità come Vice Presidente della Camera di Commercio di Teramo. 

 

• 4 Ottobre 2020, Consigliere di Amministrazione, Fondazione Bruno Ballone. 

 

• 9 Dicembre 2020 eletta ad unanimità Presidente della Camera di Commercio del  Gran Sasso 

d'Italia (Teramo/L'Aquila). 

• 29 aprile 2021 componente del Consiglio di Amministrazione del Consorzio per l’Innovazione 

Tecnologica DINTEC e riconfermata nel CDA nel mese di aprile 2022 

Dintec - Consorzio per l’innovazione tecnologica agenzia in-house di Unioncamere, del 

sistema Camerale ed Enea, opera da oltre 15 anni sui temi legati all’innovazione e al 

trasferimento tecnologico a supporto delle micro, piccole e medie imprese. Dal 2017 

Dintec coordina a livello nazionale la rete dei PID – Punti Impresa Digitale delle Camere 

di commercio, ovvero 82 strutture localizzate presso altrettanti enti camerali che 

supportano i processi di digitalizzazione delle imprese in chiave 4.0. 

 

• 13 maggio 2021 componente del Consiglio di Amministrazione del Consorzio Camerale per il 

Credito e la Finanza INNEXTA. 

Innexta – Consorzio Camerale per il Credito e la Finanza è un consorzio partecipato 

da Unioncamere, Camera di commercio di Milano Monza Brianza Lodi e dalle altre 

principali Camere di commercio italiane. L'obiettivo di Innexta è mettere in contatto le 

imprese con il mondo del credito, dell’economia digitale e del FinTech, attraverso 

strumenti quali piattaforme digitali, database navigabili, informazioni e 

approfondimenti. Innexta intende connettere gli attori della finanza innovativa con il 

tessuto imprenditoriale, favorendo collaborazioni e diffusione di informazioni.  

• 21 settembre 2021 eletta nel Comitato Esecutivo Unioncamere 



 
 

• 16 dicembre 2021 nomina a membro Comitato Analogo BMTI S.c.p.a. 

La Borsa merci telematica italiana- BMTI è la società del Sistema camerale 

italiano per la regolazione, lo sviluppo e la trasparenza del mercato e per la diffusione 

dei prezzi e dell’informazione economica Gestisce la banca dati dei prezzi all’ingrosso 

ufficiali: delle Camere di commercio, dei Mercati all’ingrosso, delle Commissioni 

Uniche Nazionali, della Borsa merci telematica italiana. Fornisce strumenti e servizi 

per favorire la diffusione dell’informazione economica a beneficio delle imprese, delle 

istituzioni e dei consumatori. Gestisce, inoltre, la piattaforma di contrattazione della 

Borsa merci telematica italiana realizzata per favorire l’incontro tra domanda e offerta 

di prodotti agricoli, agroalimentari, agroenergetici ed ittici e per portare efficienza e 

trasparenza nei mercati. Realizza, infine, iniziative con le istituzioni italiane per 

favorire lo sviluppo e la trasparenza dei mercati, a partire da quelli dell’agroalimentare 

e li supportiamo nell’applicazione delle politiche nazionali e comunitarie. 

 

   VOLONTARIATO: 

 

Membro del Comitato Ladies Abruzzo della Komen Italia - Lotta contro i Tumori al seno. 

 

 

Teramo, 2  maggio  2023 

 

 


